

Staatliche Realschule Neustadt b. Coburg nimmt am Regionalwettbewerb Robotik teil

Am 24. Mai 2023 nahmen Schüler der Staatlichen Realschule Neustadt b. Coburg, zum ersten Mal am Robotikwettbewerb an der Sigmund-Wann-Realschule in Wunsiedel teil. Unter der Leitung von Herrn Przybylski, der das Wahlfach Robotik an der Schule leitet, hatten sie sich in den Wochen zuvor intensiv auf den Wettbewerb vorbereitet.

Das Team der RSNEC, bestehend aus den beiden Schülern Benjamin Kaiser und Moritz Ewald, trat in der Kategorie "Einsteiger" an. Als Coach stand ihnen Felix Kaiser aus der Klasse 10a zur Seite, der die beiden sowohl in der Vorbereitung tatkräftig unterstützte als auch zum Wettbewerb begleitete. Die jungen Teilnehmer zeigten dabei beeindruckende Fähigkeiten im Bereich der Robotik und konnten mit ihrer Leistung überzeugen.

Die Teilnahme am Robotikwettbewerb war für Benjamin, Felix und Moritz nicht nur eine spannende Herausforderung, sondern auch eine Gelegenheit, ihre Kenntnisse im Bereich der Robotik zu vertiefen und neue Erfahrungen zu sammeln. So verfolgten sie aufmerksam die fortgeschrittenen Teilnehmer und nutzten die Gelegenheit, wertvolle Erfahrungen zu sammeln und von den besten Robotik-Teams der Region zu lernen. Die Schüler hatten während des Wettbewerbs viel Spaß und konnten wichtige Erkenntnisse gewinnen, die bei der nächsten Teilnahme im kommenden Jahr von großem Wert sein werden.

Die Staatliche Realschule Neustadt b. Coburg ist stolz auf das Engagement ihrer Schüler und freut sich über die Möglichkeit, ihnen solche außerschulischen Erfahrungen bieten zu können. Der Robotikunterricht unter der Leitung von Herrn Przybylski hat sich als äußerst wertvoll erwiesen und ermöglicht den Schülern, ihre technischen Fähigkeiten weiterzuentwickeln und ihre Leidenschaft für Robotik und Technologie zu entfalten.

Die Staatliche Realschule Neustadt b. Coburg gratuliert Benjamin, Felix und Moritz und wünscht ihnen weiterhin viel Erfolg.

